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Der Beitrag setzt sich mit der Rolle des Social Software-Einsatzes im schulischen Unterricht für ein partizipatives
Lernen auseinander. Dafür wird die Bedeutung von Partizipation für die Gestaltung von Lernumgebungen mit
Medien als auch beim Lernen über Medien thematisiert. Weiter werden die ersten Ergebnisse der explorativen
Studie ‚PaLerMe – Partizipative Lehr- und Lernprozesse mit digitalen Medien‘ im Unterricht gestalten können
vorgestellt und in ihrem medienpädagogischen Kontext erörtert.

This paper deals with the assumption how potentials that are attributed to the social web contribute to a
participatory way of teaching and learning in classrooms. Therefore, the paper primarily differentiates the meaning
of participation in formal educational context and in media pedagogy generally. Secondly, first findings of the
explorative study ‘PaLerMe’ (Enabling participatory teaching and learning with digital media) will be presented
followed by conclusions.
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